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AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le sous-comité 60A: Enregistrement sonore, du
comité d'études 60 de la CEI: Enregistrement.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote
ayant abouti à l'approbation de cet amendement.

Page 10

12.3.4 Orifices sensibles pour les bandes IEC type Ill

Remplacer «A l'étude» par «Non spécifié ».

Page 12

12.8 Patin presseur

Remplacer le paragraphe existant par ce qui suit:

12.8 Patin presseur

Les dimensions du patin presseur doivent être indiquées dans la figure 4 de la page 18.
Lorsque la tête d'enregistrement et/ou de lecture est placée dans la cassette, avec la
profondeur conforme à celle qui est indiquée à la figure 5, la force exercée par le patin
presseur dans la région de l'entrefer doit être comprise entre 0,1 N et 0,25 N.
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FOREWORD

This amendment has been prepared by sub-committee 60A: Sound recording, of IEC
technical committee 60: Recording

The text of this amendment is based on the following documents:

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the
repo rt on voting indicated in the above table.

Page 11

12.3.4 Sensing holes for lEC type Ill tapes

Replace "Under consideration" by "Not specified".

Page 13

12.8 Pressure pad

Replace the existing subclause by the following:

12.8 Pressure pad

The dimensions of the pressure pad shall be as given in figure 4, page 18. When the
record/playback head is inserted into the cassette in accordance with the depth given
in figure 5, the force of the pressure pad in the magnetic head gap area shall be between
0,1 N and 0,25 N.
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